

Schulbrief

10.04.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

die Anmeldephase für den neuen 5. Jahrgang ist abgeschlossen: Es wurden 128 Kinder aus dem Schulverband bei uns angemeldet. Von umliegenden Gemeinden mussten wir 18 Kinder ablehnen. Die Kapazitätsbeschränkung auf Vierzügigkeit wurde im Einvernehmen mit dem Schulträger und dem Ministerium für dieses Schuljahr insofern einmalig aufgehoben, sodass wir eine zusätzliche Klasse aufmachen können. Der Klassenteiler 29 wurde klar überschritten. Die Stundenplan-Erstellung wird zeigen, ob wir ohne den Ausweich-Raum in der Grundschule auskommen können. Die Schulaufsicht entscheidet schließlich noch, wo nicht aufgenommene Kinder am Ende eingeschult werden. Sicher ist, dass alle Kinder an eine weiterführende Schule kommen.

Am Samstag, den 1. März, erreichte Mia Barkemeyer beim [JuFo Regionalentscheid in Heide](#) einen 1. Platz mit ihrem Geowissenschaftsprojekt zur Wasserqualität des Trittauer Mühlenbachs. Am folgenden Donnerstag präsentierten sämtliche [JuFo-Teams](#) in den Pausen stolz ihre Projekte im Forum. Beim [Landeswettbewerb am 27. März in Kiel](#) erreichte Mia dann den 2. Platz. Mit ihr in Kiel war auch Leon Sülflohn, der den 1. Platz in Physik erreichte mit seinem Projekt zum Ionen-Antrieb in der Luftfahrt! Er tritt an beim Bundesfinale über Himmelfahrt in Hamburg. Gratulation und vielen Dank auch an Herrn Bittner.

Sportliche Leistungen; vielen Dank an die Teilnehmenden und die Lehrkräfte:

- Das Basketball-Turnier der 7. und 8. Klassen fand am 3.3. statt.
- Die Zirkus-AG hatte am 6.3. abends ihre große Aufführung vor großem Publikum in der Sporthalle. Noch voller war es am Morgen darauf, wo gleich die ganze Mühlau-Grundschule zur zweiten Vorstellung kam.
- Am 12.3. fand das Volleyball-Turnier der Jahrgänge 9 bis E statt.
- Beim [Stormarn-Cup im Volleyball](#) erkämpfte unser Team am 19.3. in Bad Oldesloe den 1. Platz!

Sonstige Veranstaltungen; ebenfalls vielen Dank an die Teilnehmenden und die Lehrkräfte:

- Am 4.3. tagte das Schülerparlament.
- Der bundesweit angebotene [Känguru-Wettbewerb der Mathematik](#) wurde am 20.3. durchgeführt.
- Am 26.3. war eine Gruppe von uns beim [Bundeswettbewerb Chemie die stimmt](#) in Kiel.
- Der spanische [Vorlesewettbewerb Leo Leo](#) fand am 27.3. in Hamburg auch mit Beteiligung von uns statt.
- Im 7. Jahrgang wurden in der Zeit vom 27.3. bis zum 7.4. die HVV-Rallyes klassenweise durchgeführt.
- Am 28.3. gab es für Interessierte des Abiturjahrgangs bei der Martin-Luther-Kirche Trittau den Abi-Segen.
- Der E-Jahrgang war am 1.4. zur [Vocatum-Berufsmesse](#) nach Lübeck.
- Die [Suchtprävention](#) im 8. Jahrgang wurde am 1. und 2.4. klassenweise durchgeführt.
- Ebenfalls an diesen beiden Tagen waren die [Konfliktlotsen](#) zu einer Übernachtung in der JHG Lütjensee.
- Am 3.4. nahmen zahlreiche Schülerinnen und Schüler am bundesweiten [Girls-and-Boys-Day](#) teil.
- Die Schulsanitäter hatten am 4.4. wieder eine Fortbildung.
- Der 5. Jahrgang war gestern und heute zur Exkursion zum [Noctalis](#) nach Bad Segeberg.
- Im E-Jahrgang wurden heute die Französisch-Sprechprüfungen durchgeführt.
- Die „Volleyballschlacht“, das traditionelle Lehrer-Schüler-Match, wurde heute von der Schülermannschaft gewonnen. Es war super knapp und sehr mitreißend. Gratulation! Ganz toll war auch der Auftritt der Cheerleader-AG.

Die Schulkonferenz hat am 3. April folgende Beschlüsse gefasst:

- Die beiden Schulentwicklungstage des kommenden Schuljahres liegen am Nachmittag des ersten Schultags, dem 8.9.2025, plus unterrichtsfrei am 12.9.2025 sowie unterrichtsfrei am 2.2.2026.
- Das Spanisch-Profil darf zur Studienfahrt mit mindestens 20 Schülerinnen und Schülern fliegen.
- Der Informatikunterricht bleibt wie bisher in den Jahrgängen 5 und 8.
- Die Schul- und Pausenordnung wird ergänzt: Die Schüler ab Jahrgang 10 dürfen nach Unterrichtschluss das Schulgelände verlassen. Vertretungsunterricht ist Pflichtunterricht. Arbeitsaufträge können die Anwesenheit in der Schule erfordern.

In gestriger Absprache mit den umliegenden Schulleitungen wurden die drei beweglichen Ferientage des kommenden Schuljahrs auf die Tage 2. bis 4.3.2026 gelegt.

Zwei Bitten noch: Die Elterntaxis mögen bitte nicht morgens die Lehrerparkplätze blockieren. Anrufe von Eltern aufs Handy des Kindes im Unterricht bitte ich zu unterlassen. Das Sekretariat wäre dafür die Anlaufstelle.

Ich wünsche allen frohe Ostern und schöne Ferien.

Mit freundlichen Grüßen

Th. Glaser, Schulleiter